

ふれあい学級くずも③健康講座体験報告

7月18日(火)健康講座を行いました。筋力を強める体操を教わり、尿漏れについて学習しました。



精霊送りについて

車尾地区の持ち出し場所は下記の3か所です。

日時	場所	その他
8月16日(水) 朝8:00までに	梅翁寺境内	半透明または透明な袋に入れて出してください。 (可燃物のみ)
8月16日(水) 朝8:00までに	戸上・観音寺 各不燃物置き場	
8月16日(水) 朝8:00までに	中島遊園地 (荒神さんのところ)	

※可燃物のみ回収します。家庭ごみや不燃物(仏具・提灯)などは出さないでください。

車尾公民館からのお知らせ



← 上段 スリッパ

← 下段 くつ

公民館の靴箱は、**上段がスリッパ、下段が下足に変更しました。**

車尾地区青少年育成会によるパトロールを行います

夏休み期間中、車尾地区青少年育成会では、夜間パトロールを行います。車尾地区内の公園、コンビニ、体育施設周辺などを巡回パトロールします。各担当の役員さんよろしくをお願いします。

あこクラブ

- 4日(金) 車尾保育園
保育園で遊ぼう
- 18日(金) 車尾公民館
水遊び
- 25日(金) 車尾公民館
自由遊び



ほんちょほんちょ

- 17日(木)
絵本の読み聞かせ



リモート運動体験 参加者募集!! ～映像を見ながら一緒に運動しませんか～

と き: 8月21日(月曜日) 10:30~
と ころ: 車尾公民館
持 ち 物: 上履き、水分補給用の飲み物、汗拭きタオル
問 合 せ: 米子市フレイル対策推進課
(TEL 23-5458)

※中継放送のため、運動指導者は公民館には来ません。

学校だより



7月は、突然の大雨に見舞われる日もありましたが、連日暑い日が続いています。暑さにも負けず子ども達は外遊びも楽しんでいます。

もう間もなく、本格的に校舎改修工事が始まり、グラウンド全面を使って活動することができなくなります。車尾小学校では、今年度も毎月1回程度、ふれあい遊び(全校縦割り班遊び)を行っています。教室、特別教室、体育館、グラウンドなど、割り当てられた場所でできる遊びをふれあい班ごとに話し合って決め、思い思いの遊びを楽しんでいます。校舎内では、いす取りゲーム、フルーツバスケット、グラウンドでは、おにごっこ系の遊びが人気ようです。

7月7日(金)のふれあい遊びが、グラウンド全面を使える最後のふれあい遊びの日となりました。子ども達がグラウンドいっぱい広がって元気よく遊ぶ光景もしばらく見る事ができなくなります。撮影しながら少しさみしさも感じました。



8・9月の主な予定

- 8月28日(月) 第2学期始業式(給食なし 11:45 下校)
- 9月1日(金) 5年大山登山
- 9月23日(土) 秋季大運動会(どらドラパーク陸上競技場)
- 9月25日(月) 秋季大運動会予備日



【はるかのみまわり絆プロジェクト】

7月1日(土)にははるかのみまわり絆プロジェクトの種まきを行いました。蒸し暑い中でしたが多くの保護者や地域の方々にも参加していただき、生徒全員が一人ひとり種まきをしました。今年も花が咲くのを楽しみに生徒・職員とPTA人権部が力を合わせ日々の草取りと水やりを行っています。

【県総体】

6月初旬に行われた西部地区総体が無事に終わり、多くの部活動が県総体の出場権を獲得しました。7月15日(土)から7月下旬にかけて県総体が行われます。今年は観戦制限もない開催となっています。

大会実施に当たっては、西部地区大会同様に生徒のために大会を運営して下さる方々に感謝をして大会に臨みたいと思います。今年も県総体で上位進出を目指したり、全国大会、中国大会などの上位大会出場を目指したりして頑張ってください。

【夏休み】

今学期も無事に1学期を終えることができました。中学校の夏休みのスタートは7月22日(土)からとなります。8月22日(火)までが夏休みとなります。2学期始業式は8月23日(水)です。夏休みは学校から離れ、生徒たちが家庭や地域で過ごす時間が多いときです。またいろいろな誘惑や危険に巻き込まれがちときです。学校の指導だけでは行き届かないところもあると思いますので、地域の方にも見守っていただき、地域・学校が一体となって子どもたちを育てていきたいと思っています。ご協力よろしくお願いします。